
2021 年度第 1 回役員会議事録 

2021 年 6 月 3 日 議事録作成：丹羽 睿 

 

開催日時：2021 年 6 月 3 日（木）9：30～11：30 

場  所：リモート会議（ZOOM） 

出 席 者：平尾雅生、丹羽 睿、青山鉄治、林 久翁、田中幸子、奥村 忠、能祖 優、各務のぼる、 

佐橋康弘、上田吉男 

欠 席 者：神山良雄、大倉弘行 

＜報告事項＞ 

1．総会の結果報告と年会費納入について（平尾会長） 

新会計の青山鉄治さんより挨拶。 

1）総会の結果報告 

書面式で開催した総会の議決票の回収結果は、総送付数１７６件に対して回収数１７１件で回収

率は９７％でした。会員みなさんのご協力に感謝いたします。 

全議題についてすべての会員の方に承認をいただきました。 

同時にアンケートとしていただいた十数件のご意見は今後の会の運営に活かしていきます。 

2）年会費の納付状況 

緊急事態宣言下で集まりができず回収ができていないサークルがあり、その事情を受けて納付期

限を６月末までとしました。 

3）新入会員のオリエンテーション 

４月以降に入会された 12 名の新入会員に対するオリエンテーションは、緊急事態宣言が解除され

た６月下旬以降で開催を予定しています。 

4）ＺＯＯＭ利用について 

尾北シニアネットで契約しているＺＯＯＭの利用は副会長の丹羽まで予約をすることでお願いし

ます。 

2．会計からの報告（青山会計） 

1）年会費の入金状況 

納付済 170 名です。未納付の方は１サークルに所属されている 10 名と無所属の１名です。 

年会費の納入額は予算を超えています。 

2）出金内容 

主な出金内容は、４月に尾北シニアネットホームページおよびメーリングリストのサーバー代

84,700 円、総会費用 25,140 円、５月に国際交流協会会費 5,000 円でした。 

3．部会からの報告 

1）PC 初心者相談部会からの報告（丹羽部会長） 

４月開催は、４回で相談者は 18 名内会員は 13 名です。５月開催は、４回で相談者は 28 名内会員

は 13 名でした。４月は相談者が若干落ち込んでいます。 

スマートフォンの相談は会員以外は１,２名でした。 

2）講座部会からの報告（丹羽部会長） 

外部団体から声を掛けられている講座開催があります。一つはシルバー人材センターからで７月開

催、もう一つは江南市高齢者生きがい課が主催する「ちいきのせんせい」で７月開催です。ともに

スマートフォンに関連するものとなっています。今後スマートフォンに関する講座開催が主になっ



ていくことが考えられます。 

3）催事部会からの報告（田中部会長） 

①令和 SUN プラザ２ 

6 月５日に開催します。参加予定者は 27 名で前回より増えている。練習会を 6 月 3 日に開催。

今回の参加者の状況をみて 3 回目以降も 2 か月に 1 回開催をしていきたいと考えています。前

回、今回開催した第 1 土曜日の夜と異なった時期の開催も検討します。 

②2021 年度の講演会は「尾北シニアネットオンライン落語会」公演になりました。 

6 月 1 日より参加募集を始めました。 

開演は 6 月 25 日 13 時半から 15 時までです。公演者は、登龍亭獅篭さんです。 

参加者は 95 名以内で制限させていただきますので、同一場所でパソコンとスマートフォンのよ

うな２つの機器で参加はやめてください。 

各サークルで会員の 80％を目標に参加者を募って、できれば６月１０日までにまとめて中島さ

んに連絡ください。 

公演者のプロフィールについては「登龍亭獅篭」で検索するとわかりますので、事前に見てくだ

さい。当日は本人と弟子の２名の予定です。 

4．サークル代表者からの報告 

1）フォト・ユー（各務代表） 

コロナ禍の状況で５月の会合は中止しました。 

６月は最終水曜日の３０日に会合は開催します。今後は続けて開催する予定。 

2）パークゴルフ（上田代表） 

５月１０日まで開催し、１７日から中止をしています。中止は６月２０日までの予定。 

3）どんぐり教室（佐橋代表） 

どんぐり教室は昨年の緊急事態宣言以降外食は中止。 

現在も第２木曜日は対面で、第３、第４木曜日はＺＯＯＭで開いています。対面で 10 名くらいＺ

ＯＯＭでは 12 名くらい集まる状況。ＺＯＯＭでの会合もコミュニケーションを主体として質疑応

答をすることで２時間も長くはない。 

入会者１名あり平均年齢が若くなった。 

4）スマイル（田中代表） 

６月２１日までＺＯＯＭによる勉強会にしている。61 名 4 教室で開催。新入会員が年齢にバラエ

ティがあるので今後が楽しみ。 

今後の増員については、現在の Wi-Fi 環境を前提すると難しい。あえて言えば iOS の教室に２，３

名くらい。 

5）ひまわり（奥村代表） 

現在会員数は 23 名。1 階の教室に移ったが、5 月 6 月は中止し、7 月から２階の集会室で開催す

る。準備は大変だが密を避けられるので選んだ。 

6）ネットサロン平和（神山代表代理能祖） 

会員 28 名出入り各 1 名あり。昨年は４回のみ開催。年会費集金は手間をかけたが全員できた。 

状況を見て環境が良くなればすぐにでも開催したい。 

7）ゴルフサークル（能祖代表） 

今年度から代表が交代。コロナ下ではあるが十分注意して、昨年は４回、今年度も６月７日をはじ

めとして４回開催を予定。会員は１５名。 

 

 



5．江南市への書類提出の報告 

江南市地方創生推進課に 2021 年度受託業務契約書を提出し、同時に 2022 年度の見積書を提出。 

金額は 156,000 円。 

<審議事項> 

1．次回役員会の開催日程について 

年６回の定例役員会の開催回数を 3 または 4 回にすることで決定。 

これに伴い次回は１０月７日とすることで決定。 

2．次期役員について 

次回に次期の役員候補を検討したいので腹案を持ってきてください。 

 

＜その他＞ 

1．ZOOM の定期予約 

ZOOM の定期予約は都度必要か⇒定期で連絡がある分については連絡がなくても予約を入れておき

ます。 

2．メーリングリストのメールの容量について 

メールサーバーの運用業者の TCP から１通のメールの容量は５MB とされているので、写真を添付

するときには写真の容量を小さくしてください。受信側については利用者が契約しているメールサー

バーの運用業者に確認が必要です。 

 

以上 

                        次回は１０月７日を予定 


